

Boletín / 12 de junio del 2024

La Estrella es único municipio del país que realiza casa a casa la implantación de microchips para animales de compañía.

En un esfuerzo sin precedentes para fomentar el cuidado y la protección de las mascotas, la Alcaldía de La Estrella, a través de su Secretaría de Medio Ambiente y Desarrollo Sostenible, ha iniciado un ambicioso programa de implantación de microchips para animales de compañía. Este proyecto único a nivel nacional tiene como objetivo implantar más de 3,000 microchips en los próximos 4 años.

La Estrella marcó un hito al realizar estas jornadas de implantación de microchips casa a casa, centrada inicialmente en mascotas de razas de manejo especial que, por normativa, deben llevar este dispositivo. La iniciativa, completamente gratuita para los propietarios de mascotas, se presenta como una solución innovadora frente al creciente problema de mascotas extraviadas, proporcionando un mecanismo eficaz para la identificación y caracterización de los animales de compañía.

Innovación y Seguridad para Nuestras Mascotas

La implantación de microchips no solo garantiza la rápida recuperación de mascotas perdidas, sino que también facilita la identificación de animales que puedan necesitar asistencia médica urgente o ser reunidos con sus familias. Este esfuerzo refleja el compromiso de la Administración Municipal con el bienestar animal y la seguridad de los residentes de La Estrella.

Jornadas Descentralizadas para Mayor Cobertura

La Alcaldía ha planificado una serie de jornadas descentralizadas que se llevarán a cabo en distintos sectores del municipio a lo largo del cuatrienio, empezando por los sectores veredales del municipio. Estas actividades permitirán que mascotas de todas las razas, tanto caninas como felinas, puedan beneficiarse del programa.





El Camino Correcto es el Compromiso con el Desarrollo Sostenible

Este programa es un testimonio del enfoque integral que La Estrella ha adoptado hacia el desarrollo sostenible, integrando el bienestar animal en sus políticas ambientales. La iniciativa no solo busca resolver problemas inmediatos relacionados con la pérdida de mascotas, sino que también apunta a generar una cultura de responsabilidad y cuidado hacia los animales de compañía.

Las fechas y ubicaciones de estas jornadas serán anunciadas oportunamente a través de los medios oficiales de la alcaldía de La Estrella y sus redes sociales.